

## Personalia



**Dr. Jörg Biel**  
**Abteilungsleiter Archäologische**  
**Denkmalpflege in Stuttgart**

Seit Juli 1994 ist Dr. Jörg Biel Leiter der Abteilung II, Archäologische Denkmalpflege, des Landesdenkmalamtes Baden-Württemberg. Er ist Nachfolger von Prof. Dr. Dieter Planck, der zum Präsidenten des Amtes berufen wurde.

Jörg Biel, Jahrgang 1943, wuchs in Neuffen auf und besuchte das Gymnasium in Nürtingen. Er studierte Vor- und Frühgeschichte in Tübingen. Seit 1972 ist er beim Landesdenkmalamt angestellt: zunächst als Listenerfasser für Bodendenkmäler, seit 1976 Gebietskonservator mit Schwerpunkt auf den vorgeschichtlichen Epochen. In die Jahre 1978/79 fällt die Entdeckung und Untersuchung des frühkeltischen Fürstengrabes bei Hochdorf. Seit 1986 war Biel Leiter des Referats 21, Archäologische Denkmalpflege im Regierungsbezirk Stuttgart.

Als wichtige Aufgaben der Zukunft nennt Biel die Intensivierung der präventiven archäologischen Denkmalpflege durch den verstärkten Einsatz der Prospektion und die Einführung der modernen Kommunikationsmittel und der Datenverarbeitung auf den Grabungen.